

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah, rahmat dan hidayahNya sehingga skripsi yang berjudul "Perbedaan Hasil Belajar antara Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS dengan Tipe STAD pada Sistem Persamaan Linier Dua Variabel (SPLDV) bagi Siswa Kelas VIII MTs Al Washliyah Prapat Janji T.A. 2014/2015" ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. W. L. Sihombing, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd. Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, dan Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Zul Amry, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan Pendidikan Matematika, dan seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibunda tercintaku Safrida Yanti yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis, karena beliaulah penulis bisa sampai saat ini hingga menyelesaikan skripsi ini, juga kepada adikku Ade Savitri yang telah banyak memberikan bantuan dan

semangat kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Amir Hamzah Samosir, S.Pd selaku Kepala MTs Al Washliyah Prapat Janji dan Ibu Khairawani, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di MTs Al Washliyah yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Rendy Purnomo yang telah memberikan semangat dan dukungannya serta menjadi inspirasi bagi penulis, dan sahabat-sahabat terbaik penulis Laura Gultom dan Inka Delyana Sembiring dan teman-teman seperjuangan kelas Ekstensi stambuk 2010 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 2014
Penulis,

Yuli Namira
NIM. 4103311050